

Kemenhub: Stasiun Kereta Cepat Terintegrasi Stasiun LRT di Halim

JAKARTA (IM) - Kementerian Perhubungan (Kemenhub) mengungkapkan stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung dan stasiun kereta LRT akan diintegrasikan di wilayah Halim, Jakarta Timur.

"Diintegrasikan di situ, termasuk bus juga ada," ujar Plt Direktur Jenderal Perkeretaapian Kemenhub, Zulmafendi usai meninjau proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung di Tegal Luar, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Kamis (13/10).

Menurut dia, hal tersebut merupakan upaya untuk mewujudkan integrasi antar moda. Dalam kesempatan sama, Presiden Direktur PT KCIC, Dwiyana Slamet Riyadi mengatakan bahwa di Stasiun Kereta Cepat yang berlokasi di Halim terdapat stasiun kereta LRT yang sengaja dibangun untuk integrasi.

"Hal ini benar-benar kita pikirkan, walaupun dalam jangka pendek belum 100 persen ideal tapi saya yakin walaupun stasiun kereta cepat berada di luar kota, tapi kita akan membuat bagaimana membuat masyarakat itu mudah menggunakannya," ujar Dwiyana.

Menurut dia, aksesibilitas, seamless dan integrasi antar moda menjadi persyaratan. Sebelumnya, PT Kereta Api Indonesia (KAI) berkomit-

men menuntaskan Proyek Kereta Api Cepat Jakarta - Bandung (KCJB) melalui penambahan Penyertaan Modal Negara (PMN) tahun 2022 sebesar Rp4,1 triliun yang telah disetujui Komisi VI DPR RI.

VP Public Relations KAI, Joni Martinus mengatakan dukungan PMN ini sangat penting untuk menyelesaikan proyek KCJB melalui PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC).

KCJB akan memberikan alternatif transportasi kepada masyarakat yang ingin bepergian dengan cepat, aman, dan nyaman.

Dengan KCJB Indonesia menjadi negara dengan layanan kereta api cepat pertama di ASEAN.

Ia menjelaskan satu rangkaian KCJB terdiri dari 8 kereta dengan kapasitas sebanyak 601 pelanggan dengan layanan kelas VIP sebanyak 18 pelanggan, First Class sebanyak 28 pelanggan, dan Second Class sebanyak 555 pelanggan. Tarif yang akan dikenakan berkisar antara Rp250 ribu hingga Rp350 ribu.

KAI melalui KCIC, kata dia, terus berupaya mempersiapkan KCJB semaksimal mungkin sehingga tes dinamis KCJB dapat dilakukan pada November 2022 bertepatan dengan penyelenggaraan Presidensi G20. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



DISKUSI PENA 98
Anggota Dewan Pertimbangan Presiden (Wan-timpres) Sidarto Danubroto (kiri) berbincang dengan Anggota DPR sekaligus Sekjen PENA 98 Adian Napitupulu (kanan), Presidium Nasional PENA 98 Sulawesi Tenggara Erwin Usman (tengah) saat menjadi pembicara dalam diskusi di Jakarta, Kamis (13/10). Persatuan Nasional Aktivistis (PENA) 98 menggelar diskusi untuk merayakan 86 tahun hari lahir Sabam Sirait sebagai tokoh nasional dengan tema "Mempertahankan Demokrasi Pancasila di NKRI".

Survei Polstat: Anies Bukan Pilihan Utama Warga Jakarta untuk Capres

Peneliti Polstat, Apna Permana mengatakan hasil survei mereka menunjukkan warga Jakarta cenderung memilih Menteri Pertahanan, Prabowo Subianto daripada Anies.

JAKARTA (IM) - Hasil survei Political Statistics (Polstat) menyebutkan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan bukan pilihan utama penduduk Jakarta sebagai calon presiden (capres) 2024. Peneliti Polstat, Apna Permana mengatakan hasil survei mereka menunjukkan warga Jakarta cenderung memilih Menteri Pertahanan, Prabowo Subianto daripada Anies.

Selisih perolehan suara

Anies dan Prabowo di Jakarta, kata Apna, juga terpaut signifikan. Pemilih Prabowo mencapai 24,6 persen, sedangkan Anies mengantongi 18,9 persen.

"Soal elektabilitas capres, Prabowo Subianto bukan hanya kokoh tak tergoyahkan di tingkat nasional, di tingkat DKI Jakarta pun terus bertahan di posisi teratas," kata Apna di Jakarta, Kamis (13/10).

Selain dua nama itu, sur-

vei Polstat mencatat kandidat ketiga adalah Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo, yang memperoleh dukungan 16,1 persen. Berikutnya adalah Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil dengan 10,1 persen.

Dari hasil survei Polstat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) memperoleh dukungan 4,3 persen. Sedangkan sejumlah menteri kabinet memperoleh dukungan di bawah 4 persen, yaitu Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno 3,4 persen dan Menteri BUMN, Erick Thohir 2,4 persen.

Sebanyak 20,2 persen warga Jakarta dalam survei itu belum menentukan pilihan tentang capres 2024 (undecided voters).

Menurut Apna, hal ini menunjukkan warga Jakarta masih ingin Anies memimpin Jakarta daripada mengurus negara. Dia membandingkan dengan tingkat keterpilihan Anies sebagai calon gubernur yang mencapai 40,5 persen.

Data survei itu, kata Apna, menegaskan bahwa bagian terbesar warga Jakarta menginginkan Anies melanjutkan tugas sebagai Gubernur DKI satu periode lagi.

"Tidak berhenti di tengah jalan ketika masih banyak masalah yang belum terselesaikan," ujarnya.

Pada tingkat keterpilihan sebagai calon gubernur itu, mantan Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama menempati posisi kedua dengan 19,1 persen. Wali Kota Surakarta Gibran Rakabuming Raka di posisi ketiga dengan 10,5 persen.

AHY memperoleh 7,6 persen dan anggota DPR Ahmad Sahroni 5,7 persen. Sementara Menteri Sosial

(Mensos) Tri Rismaharini 3,5 persen, dan Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Dardak 3,3 persen.

Mantan Wali Kota Tangerang Selatan, Airin Rachmi Diany memperoleh 1,1 persen dan Wagub DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria 0,5 persen. Sisanya, 8,2 persen responden menjawab tidak tahu.

Survei Polstat berlangsung 1-10 Oktober 2022. Jumlah responden 830 warga Jakarta di 6 wilayah yang telah mempunyai hak pilih. Teknik pengambilan sampel adalah metode multi-stage random sampling.

Pada saat ini Anies Baswedan telah diusung sebagai capres dari Partai NasDem. Anies akan lengser dari kursi Gubernur DKI Jakarta pada 16 Oktober 2022 dan digantikan oleh Pejabat Gubernur DKI Heru Budi Hartono. ● yan



FOTO: ANT

PAMERAN TUNGGAL SENIMAN PENYANDANG DISABILITAS MENTAL

Lukisan berjudul "Seekor Anjing" karya pelukis Dwi Putra Mulyono ditampilkan dalam pameran tunggalnya bertajuk "Berdua, Trilogi Kenyamanan", di Bentara Budaya, Jakarta, Kamis (13/10). Pameran tunggal Pak Dwi (59), pelukis kelahiran Yogyakarta, yang juga penyandang Disabilitas Mental tersebut berlangsung 12 Oktober 2022 hingga hingga 19 Oktober.

Anies Dirikan Galeri Tokoh Bangsa Digital di TPU Karet Bivak

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan mendirikan galeri berisi informasi digital 15 tokoh bangsa yang dimakamkan di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Karet Bivak, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat (Jakpus) agar masyarakat dapat menelaah kisah hidup pahlawan dan tokoh yang berjasa terhadap bangsa dan negara.

"Satu untuk menghormati mereka-mereka yang berjasa dan yang kedua bagaimana ini menjadi hikmah, jadi pelajaran bagi semua atas perjalanan hidup mereka," kata Anies saat membuka galeri tersebut di TPU Karet Bivak, Jakpus, Kamis (13/10).

Galeri tersebut berada di dalam gedung Taman Makam Tokoh Bangsa yang dibangun di dalam TPU Karet Bivak. Saat ini, kata dia, baru ada 15 nama tokoh yang ditampilkan di galeri itu. Nantinya ditambah lagi karena ada lebih dari 80 nama tokoh yang dimakamkan di TPU Karet Bivak.

Masing-masing nama tokoh tersebut memiliki monitor dilengkapi QR Code berisi sejarah hidup para tokoh. Tokoh bangsa yang dimakamkan di TPU, di antaranya MH Thamrin dan Ismail Marzuki yang juga informasinya ditampilkan di dalam galeri tersebut.

Tokoh bangsa lain yang dimakamkan dan ditampilkan dalam galeri adalah Fatmawati, Chaerul Saleh, Benyamin Sueb, Kusuma Atmaja, Iswadi Idris, Chaerul Anwarhingga Muhammad Nasir. Se-

lain itu, di TPU seluas 16 hektare dengan sekitar 63 ribu petak makam tersebut juga dimakamkan tokoh sosial, budaya, olahraga hingga seniman.

"Tempat ini lebih dari sekadar pemakaman itu saja, di mana tempat warga, anak-anak sekolah, mahasiswa bisa datang, bisa mempelajari kisah-kisah hidup mereka. Sehingga menjadi hikmah bagi kita dan menjadi inspirasi," kata mantan Mendikbud tersebut.

Anies kemudian meminta bantuan sejarawan JJ Rizal untuk melakukan kurasi nama tokoh bangsa untuk ditampilkan di galeri tersebut. "Alhamdulillah kami jadi tahu hal-hal yang sebelumnya tidak pernah muncul ke permukaan. Jadi terima kasih buat JJ Rizal dan kami berharap nantinya isi dari galeri ini bisa dilengkapi," kata Anies.

Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distambut) DKI Jakarta, Suzi Marsitawati menambahkan, gedung taman makam tokoh bangsa berlantai dua itu berdiri di lahan seluas 1.310 meter persegi (m2) dan luas bangunan 980 m2. Dia menuturkan, desain taman makam itu mengungus konsep modern tropis dan minimalis khas dengan arsitektur atap yang menjulang.

"Penataan Taman Makam Tokoh Bangsa didesain dengan konsep modern tropis, dengan tetap menampilkan unsur-unsur kearifan lokal dan unsur arsitektur dan natural Indonesia," kata Anies. ● yan



FOTO: ANT

PEMBANGUNAN WADUK LEBAK BULUS

Suasana pembangunan waduk Lebak Bulus, di Jakarta, Kamis (13/10). Pembangunan Waduk Lebak Bulus seluas 4,4 hektare dengan daya tampung volume air mencapai sekitar 44.000 meter kubik tersebut sebagai salah satu upaya untuk mengendalikan banjir yang ditargetkan selesai pada Desember 2022.

KELUHAN WARGA KAMPUNG NELAYAN MARUNDA KEPU

Mati atau Hidup, Tagihan Air Harus Tetap Bayar

JAKARTA (IM) - Eva (31), warga Kampung Nelayan Marunda Kepu, Kecamatan Cilincing, Jakarta Utara mengaku tetap harus membayar tagihan meski air bersih tidak mengalir.

Menurut dia, air yang disalurkan mobil tangki yang berasal dari PT Aetra Air Jakarta tak selalu mengalir ke setiap rumah warga.

"Air tetep bayar, air mati tapi kilometer air tetep nyala. Saya bayar Rp 50.000 padahal air enggak jalan," ucap Eva, di Kampung Nelayan Marunda Kepu, kemarin.

Eva yang saat itu sedang duduk bersama tetangganya bercerita, krisis air bersih telah terjadi selama enam bulan belakangan. Meski air tak bisa didapatkannya, Eva tetap harus membayar sebesar Rp 50.000 per bulan.

"Air mati-nyala, belum lama hidup nanti air mati lagi. Dari bulan puasa sampai sekarang juga air mati-nyala," terang ibu anak tiga itu.

Para warga kampung hanya

bisa menyimpan air di dalam drum, jeriken, ataupun kemas bekas galon isi ulang.

Jangankan mengisi air ke toren, wadah kecil yang mereka miliki pun kadang tak sampai penuh terisi air dari tangki yang datang dua hari sekali itu.

"Saya jarang dapat air, orang pada pakai mesin jet pump untuk sedot dari tangki kami saya enggak pakai mesin," papar Eva.

"Jadi kalau tetangga enggak sedot air, baru dapat saya paling 4 galon ukuran 15 liter. Kalau drum mereka sudah pada penuh, baru saya dapat air," sambung dia.

Krisis air bersih, kata Eva, memaksanya untuk membeli air di tempat lain yang jaraknya sekitar 1 kilometer dari rumah.

Saat tak mencukupi, dia lebih memilih membeli air seharga Rp 3.000 untuk dua jeriken. "Daripada rebutan air lebih baik beli saya ke depan, karena jarang dapat air kalau rebutan," ujar Eva.

Dia juga terpaksa meng-

mal mungkin agar kebutuhan sehari-hari bisa tetap tercukupi. "Anak-anak harus bersih tapi kami kesusahan dapat air bersih. Sedangkan, kami juga harus irit menggunakan air," katanya.

Warga lainnya bernama Gobang (58), mengatakan air bersih disalurkan oleh PT Aetra Air Jakarta dan PAM Jaya setiap dua kali sehari. Setiap kali datang, ada empat tangki air yang disalurkan ke dua wilayah, yakni RT 08 dan RT 09 di RW 07 kampung itu. ● yan

PENGUMUMAN

Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT GROW REKSA BERSATU, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya. Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:

18 Office Park Building 21th Floor Unit C.
Jl. TB Simatupang Kav. 16,
Jakarta Selatan - 12520
Terima kasih atas perhatiannya.
Jakarta, 12 Oktober 2022
Direksi
PT GROW REKSA BERSATU

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

PT ARTA SENTOSA GEMILANG
Dengan ini Direksi PT ARTA SENTOSA GEMILANG (selanjutnya disebut Perseroan) mengundang pemegang saham perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB), yang akan dilaksanakan pada:

Hari, Tanggal : Kamis, 20 Oktober 2022
Waktu : 11.00 WIB s.d selesai
Tempat : Nilaro Park Iis Tower Lantai 06 Unit 10, Jl. Raya Pasar Minggu No. 18, Jakarta Selatan
Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB):
1. Persetujuan Perubahan Saham Perseroan Tn. AGUS HIRFANDADI.
2. Persetujuan Perubahan Susunan Pengurus Perseroan.
Catatan:
1. Perseroan tidak mengirinkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham karena iklan ini sudah sesuai ketentuan pasal 9 Anggaran Dasar dan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi para Pemegang Saham Perseroan.
2. Para Pemegang saham yang berhak hadir dalam RUPSLB adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan.
3. Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam RUPSLB dapat diwakili oleh kuasa Direksi, Komisaris dan Karayawan Perseroan, namun kuasa yang dikeluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
Jakarta, 12 Oktober 2022
PT ARTA SENTOSA GEMILANG

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan perihal rencana pengalihan saham perseroan PT. INDO BANUA UTAMA oleh Pihak Ketiga, yang mengakibatkan beralihnya saham pengendalian perusahaan. Sehubungan dengan hal tersebut di atas bagi pihak-pihak yang berkepentingan atau keberatan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya ke alamat sebagai berikut:

Jakarta
Pemegang Saham
Korespondensi:
Graha Mampang Lt. 3,
Duren Tiga, Pancoran
Kota Jakarta Selatan 12760